



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

D E C L A R A

De su interés la realización de la 6° edición del Festival “Metiendo Peña” que se realizará el día 19 de abril de 2025 en el Club Ferro de la localidad de Diamante.

AUTOR: DIPUTADO LENICO ARANDA

COAUTORES: Erica Vilma Vazquez, Silvio Gallay, Mauro Godein, Bruno Sarubi, Carolina Streitenberger, Rubén Rastelli, Carola Laner, Gabriela Lena, Juan Manuel Rossi

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El festival Metiendo Peña es un evento que promueve y fomenta las expresiones artísticas y culturales de la ciudad de Diamante y la región integrando a vecinos de todas las edades, y sobre todo brindando un lugar a las familias diamantinas para que puedan concurrir a pasar un grato momento dónde la comunidad pueda divertirse en un ambiente sano y tranquilo. Además, es un evento que promueve diversas actividades económicas debido a que involucra a servicios gastronómicos, turísticos, de seguridad, instituciones de la sociedad civil, sonido, bandas musicales, limpieza, entre otros.

La Fiesta Metiendo Peña además de convocar a grandes artistas como Carlos Ramón Fernández, Los Majestuosos del Chamamé, El Brujo Ezequiel y muchos otros, también le da la oportunidad a los nuevos artistas para que suban al escenario y muestran su talento cantando, tocando algún instrumento o bailando.

La Fiesta Metiendo Peña es un atractivo que otorga un impulso turístico a la ciudad ya que acude gente de distintos lugares de nuestra provincia y de provincias vecinas.



Por estas razones es importante que y fundamental que sea declarada de interés legislativo por esta Honorable Cámara. **“100 años de Fe, educación y solidaridad”** escrito por Daniel Angel Rochas